

JIS.CO.ID

Polsek Ciracap Melaksanakan Giat Door to Door System Warga oleh Bhabinkamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 11:16



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap
18 Jul 2023 14.07.41

Polsek Ciracap Melaksanakan Giat Door to Door System Warga oleh Bhabinkamtibmas

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Desa Gunungbatu Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi melaporkan kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka Giat Door to Door System warga. Pada hari

Rabu, pukul 09:00 hingga selesai, AIPTU Bambang Sugiono bersama anggota Polsek Ciracap mengunjungi warga di Kampung Cigelang, Rt02/04, Desa Gunungbatu Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, AIPTU Bambang Sugiono menjalin hubungan baik dengan warga masyarakat Desa Gunungbatu serta menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat sekaligus sebagai sarana untuk menerima keluhan, saran, dan curhatan dari warga.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Bambang Sugiono juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah mereka masing-masing dengan mengaktifkan kembali siskamling sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana pencurian. Dengan melibatkan warga dalam menjaga keamanan lingkungan, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Gunungbatu.

Kegiatan Giat Door to Door System warga ini merupakan salah satu upaya Polsek Ciracap dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Melalui pendekatan langsung dengan warga, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat serta terbentuknya sinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Gunungbatu semakin merasa dekat dengan pihak kepolisian dan memiliki kepercayaan untuk melaporkan segala permasalahan keamanan yang dihadapi. Polsek Ciracap akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat demi terciptanya situasi yang kondusif dan harmonis di Desa Gunungbatu Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.